

PROGRAM MEGA BERBAGI SMK PURI WISATA PANCASARI BALI
Menabung dan Berbagi untuk Indonesia yang lebih baik

Singaraja - Bali, 9 Oktober 2018. Pada hari ini, Direktur Utama Bank Mega Kostaman Thayib bersama Direktur Madi Darmadi Lazuardi didampingi oleh Corporate Affairs Head, Christiana Damanik, perwakilan nasabah dan pengurus sekolah meninjau SMK Puri Wisata Pancasari, Singaraja - Bali yang telah selesai direnovasi.

Sebelum direnovasi, kondisi SMK Puri Wisata Pancasari kurang memadai untuk kegiatan ajar mengajar, hingga akhirnya Program Mega Berbagi memutuskan untuk memberi bantuan renovasi. Proses pembangunan renovasi sekolah tersebut meliputi ruangan praktek atau yang lebih dikenal dengan istilah ruang *housekeeping*, 7 ruang kelas, perpustakaan, laboratorium komputer, ruang guru, ruang kepala sekolah dan halaman sehingga saat ini SMK Puri Wisata Pancasari, Singaraja - Bali memiliki fisik bangunan yang lebih representatif dan siap menyelenggarakan pendidikan yang lebih berkualitas.

“Kami sangat meyakini bahwa pendidikan yang baik akan menjadi kunci bagi kemajuan suatu bangsa yang dapat membebaskan generasi penerus dari belenggu kebodohan dan kemiskinan. Pendidikan yang baik pada akhirnya akan memutus mata rantai kemiskinan,” ujar Direktur Utama Bank Mega, Kostaman Thayib.

Kepala Sekolah SMK Puri Wisata Pancasari, Singaraja - Bali Wayan Sariada menyatakan rasa terima kasihnya kepada Bank Mega sehingga kondisi sekolah menjadi seperti baru dan menumbuhkan semangat baru bagi tenaga pengajar dan juga siswa didik. “Saat ini ruang praktek yang dikenal juga sebagai ruangan *hosekeeping* berupa replika standar kamar yang terdapat di hotel telah selesai direnovasi sehingga memiliki desain dan kelengkapan yang sangat mirip dengan aslinya. Tentu hal ini akan membawa siswa pada pengalaman yang sesuai dengan di lapangan dan menambah keterampilan mereka terutama pada industri *hospitality*”, lanjut Wayan.

Sejalan dengan visi Bank Mega untuk Menjadi Kebanggaan Bangsa dan mewujudkan Indonesia yang lebih baik, Bank Mega telah berinisiatif menciptakan produk Tabungan Mega Berbagi. Produk ini mengajak nasabah dan seluruh insan bangsa agar menabung sekaligus beramal dan berbagi melalui pembangunan sarana dan prasarana sekolah. Dengan menyisihkan minimum 1% dari sukubunga yang diterima dan tambahan 1% lagi dari Bank Mega, maka nasabah serta Bank Mega secara bersama-sama telah beramal untuk mencerdaskan kehidupan anak bangsa.

Hingga saat ini Bank Mega telah menetapkan 61 sekolah penerima bantuan renovasi yang tersebar dari Sumatera hingga Papua, dimana Bank Mega telah menyelesaikan sejumlah 45 sekolah dan digunakan kembali untuk kegiatan belajar mengajar. Sedangkan sisanya akan rampung secara bertahap hingga akhir 2018. Kedepan, Bank Mega akan terus memberikan bantuan renovasi kepada sekolah-sekolah lainnya.

Untuk keterangan lebih lanjut:

Christiana M. Damanik
Corporate Secretary PT. Bank Mega, Tbk
Menara Bank Mega Lt. 15
Jl Kapten Tendean 12-14A - Jakarta Selatan
Telp: 082208220882
christiana.damanik@bankmega.com